

Behandlungsspektrum

Wir behandeln Patienten mit Mehrfacherkrankungen, sogenannter „Multimorbidität“.

Mobilitätsstörungen

- Wirbelsäulerkrankungen (postoperativ, chronisch)
- Gelenkerkrankungen (postoperativ, chronisch)
- Nervenschädigungen
- Osteoporose
- Chronisch rheumatische Erkrankungen
- Amputationen
- Patienten nach Sturz und sturzbedingten Knochenbrüchen, z.B. Schenkelhalsfraktur
- Patienten mit Gehstörungen

Stoffwechselerkrankungen

- Diabetes mellitus, tabletten- oder insulinpflichtig
- Fettstoffwechselstörungen

Herz- und Kreislauferkrankungen

- Gefäßerkrankung, z.B. pAVK
(Durchblutungsstörungen der Beine)
- Hypertonie (Bluthochdruck)
- Herzinfarkt

Neurologische und psychische Erkrankungen

- Depressionen
- Somatoforme Schmerzstörungen
- Folgen eines Schlaganfalls
- Hirnleistungsstörungen
- (beginnende) Demenz
- Polyneuropathie
- Morbus Parkinson

Anfahrt



Bad Kissingen ist sowohl mit dem Auto als auch mit dem Zug gut zu erreichen. Es liegt nur wenige Kilometer von der A 7 (Würzburg-Kassel) und der A 71 (Schweinfurt-Erfurt) entfernt. In Bad Kissingen folgen Sie der Ausschilderung zum Kurgebiet West – Rote Zone.

MEDIAN Frankenpark Klinik Bad Kissingen
Postakut- und Rehabilitationszentrum
für Orthopädie und Geriatrie
Bismarckstraße 68 · 97688 Bad Kissingen
IK 510 963 130 (Geriatrie)
Telefon +49 (0)971 707-0 · Telefax +49 (0)971 707-199
Patientenaufnahme
Telefon +49 (0)971 707-171, -172, oder -182
frankenpark@median-kliniken.de

www.median-kliniken.de



**MEDIAN Frankenpark Klinik
Bad Kissingen**
**Gesund und fit bis
ins hohe Alter**

Geriatrische Rehabilitation

Das Leben leben



Wohlfühlatmosphäre in der MEDIAN Frankenpark Klinik Bad Kissingen

Wir möchten, dass Sie sich bei uns wohlfühlen. Deshalb sind unsere Zimmer modern und komfortabel ausgestattet. Sie verfügen über Dusche/WC, TV, Radio, Telefonanschluss und Notrufanlage, W-LAN. Die meisten Zimmer haben außerdem einen großen Balkon mit einem schönen Blick ins Grüne.

Wir bieten unseren Patienten grundsätzlich Einzelzimmer. Patienten mit Begleitperson können auf Anfrage ein Doppelzimmer erhalten.

Speziell die geriatrische Reha ist auf die besonderen Bedürfnisse älterer Personen ausgerichtet. Das gemeinsame Ziel ist es, den Patienten ein größtmögliches Maß an Selbstständigkeit zurückzugeben und dies möglichst lange zu erhalten.

Aus unserer langjährigen Erfahrung wissen wir, wie wichtig eine harmonische Atmosphäre und ein vertrauensvolles Verhältnis zwischen Patienten und Behandlern für den Therapieerfolg sind.

Die Veränderungen im Gesundheitswesen haben jedoch dazu geführt, dass für den Aufbau dieser Vertrauensbasis in der Alltagsroutine vieler medizinischer Einrichtungen die Zeit fehlt: Die MEDIAN Frankenpark Klinik gehört zu den wenigen Ausnahmen. Wir nehmen uns Zeit für unsere Patienten und sind besonders stolz auf unsere freundlichen und engagierten Mitarbeiter.

Das maßgeschneiderte Behandlungskonzept

Jeder Mensch hat den Wunsch, auch im Alter sein Leben möglichst eigenständig zu gestalten. In der MEDIAN Frankenpark Klinik richten wir Vorgehen und Ziel der Rehabilitation nach diesem Bedürfnis aus. Das erfordert ein sehr individuelles Behandlungskonzept.

Das Gespräch zwischen Arzt, Therapeuten und Patienten unter Einbindung der Angehörigen spielt dabei eine zentrale Rolle. Hier kann nicht nur auf standardisierte Therapieprogramme zurückgegriffen werden, weil bei einem älteren Patienten ein Zuviel an Belastung mit einer akuten Gefahr für Körper und Gesundheit einhergehen kann. Aber auch Unterforderung und Überversorgung sind zu vermeiden.

Bei dieser Maßanfertigung arbeiten wir im therapeutischen Team zusammen: Eine zentrale Rolle kommt dem Pflegedienst zu, der dafür Sorge trägt, dass der Patient seine alltäglichen körperlichen Verrichtungen wieder selbst bewerkstelligen kann. Ergotherapeuten und Krankengymnasten verbessern die Beweglichkeit des Patienten und unsere Psychologinnen kümmern sich um psychische Probleme bei der Krankheits- und Lebensbewältigung. Unser Ziel ist es, ein weitgehend selbstbestimmtes Leben zu ermöglichen und somit die Lebensqualität unserer Patienten zu verbessern.